

Ricardo Cabrisas s'entretient avec le président de la Communauté espagnole de Murcie



La Havane, 20 mai, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba, chargé des relations économiques, s'est entretenu ici à La Havane avec Pedro Antonio Sanchez, président de la Communauté autonome de Murcie qui réalise une visite officielle dans notre pays.

Les deux parties ont échangé des vues sur diverses questions concernant les échanges commerciaux entre Cuba et l'Espagne et sur le potentiel qu'a notre pays pour le développement futur des relations dans divers domaines d'intérêt mutuel.



Radio Habana Cuba